

Thema	Wer?	Schatz?
1 Protokoll KVS2012-14 Anwesend: Florian Stascheck (bis 20:50), Gerhard Collmann, André De Stefano (ab 20:40) , Rüdiger Geib, Gäste. Protokoll: Rüdiger Geib		
2 Beschlußfähigkeit und Protokollgenehmigungen Der Vorstand ist beschlussfähig. Das Protokoll des KVS 2012-13.		
3 Finanzen		
3.1 Kontoführung Kassenstand ist zur Zeit +4.113,30 Euro.		
3.2 Ausgaben Für Pavillion und Tisch sind bei Markus Brechtel angekommen. Im KV Postfach waren heute 100 Flugis. Gerhard hat ein Angebot für USB Stifte zum Preis von 2,77 Euro/2 GB bei Abnahme von 500. Der Druck auf dem Stift und Datenaufspielung beeinflussen zusätzlich den Preis. Andere KV sollte angeboten werden, mitzubestellen, um auf höhere Stückzahl zu kommen. Zur Übernahme von Spesen macht André einen Vorschlag. Antrag André De Stefano: "Der Vorstand möge beschließen, weitere zwei große und zwei kleine Piratenpartei-Flaggen zur Dekoration von Infoständen, Stammtischen und anderen Veranstaltungen zu besorgen. Sofern dies noch möglich ist, kann der Einkauf über das Budget vom 2. Infostand erfolgen. Angebote bei Getdigital (Gesamtkosten für den Antrag max. 86,70 Euro inkl. Versand): <ul style="list-style-type: none"> Groß: http://www.getdigital.de/products/Piratenpartei_Flagge_2*3m (Preis max. 65,00 Euro/2 Stück) Klein: http://www.getdigital.de/products/Piratenpartei_Flagge (Preis max. 15,80 Euro/2 Stück) Ein Pad ermöglicht den KV-Mitgliedern, sich bis 1. Mai abends an der Bestellung zu beteiligen, um bei entsprechender Stückzahl einen günstigeren Stückpreis zu erhalten." Begründung: "Der 2. Infostand ist noch nicht mit Flaggen ausgestattet und daher wenig repräsentativ. Flaggen waren in der Vergangenheit oft Mangelware und können vielseitig als Werbemittel verwendet werden." Die zustande kommende Bestellung organisiert Gerhard, wobei er private Bestellungen von denen des KV trennen wird. Bitte bis 1.mai eintragen auf https://darmstadt.piratenpad.de/Sammelbestellung . Gerhard und Björn spenden je eine große Flagge. Antrag André De Stefano: Der Vorstand möge beschließen, 2000 Exemplare des Kaperbriefs zum Thema "Soziales und Grundeinkommen" https://www.kaperbrief.org/wp-content/uploads/2012/04/Kaperbrief_Deu_Ausgabe_2_web.pdf zum Preis von 116,00 Euro zu bestellen.	André	

<p>Begründung: Im Kaperbrief wird das kontroverse Thema "BGE" durchleuchtet und verständlich dargestellt. Mit Hilfe des Kaperbriefs können wir Interessierten das Thema z.B. auf Infoständen auf einfache Weise erklären. Vertrag, bis André geklärt hat, ob die Kaperbriefe über den LV billiger bestellt werden können (Tip von Flo, das kann bis zu 40% Kosten sparen).</p>		
<p>3.3 Einnahmen Gerhard hat über die Mailingliste um die Überweisung der Spenden von den Stammtischen gebeten. Bisher ohne Echo.</p>		
<p>4 Posteingang, Vorstands-Emails und anderweitige Kommunikation an den Vorstand Keine wichtige Post.</p> <ul style="list-style-type: none"> Anfrage, ob wir am 9.6. (erneuter Aktionstag) eine Anti-ACTA-Demo in DA veranstalten wollen (s. 7.3) Einladung IHK zur Podiumsdiskussion "Frauen in Führungspositionen" mit Hahn (CDU), Zypries (SPD), Rain (alles Juristen) und Unternehmer. Evtl. entern Piraten könnten als Frau verkleidet im Publikum sitzen o.ä.)? Anfrage, ob die Darmstädter Piraten einen Infostand auf dem CSD im August machen wollen. 		
<p>5 Administration</p>		
<p>5.1 OTRS Status siehe Protokoll KVS 2012-13.</p>	Flo	
<p>5.2 Homepage Status siehe Protokoll KVS 2012-13.</p>		
<p>5.3 Wiki Status siehe Protokoll KVS 2012-13.</p>		
<p>5.4 Social Media Accounts Florian hatte nachgefragt, wer Zugriff auf die Social Media Accounts hat und möchte nun die Passwörter der Accounts ändern. Florian schlägt vor, dass alle Personen, die Zugriff haben, eine Datenschutzerklärung unterschrieben haben müssen. André schlägt vor, den Kreis der Personen mit Zugriff klein halten sollte. Es wird darüber diskutiert wie die Zeit überbrückt wird bis alle Personen, die Zugriff haben sollen, eine Datenschutzerklärung unterschrieben haben. Vorschlag: Die Personen, die Zugriff haben, sollen bei der nächsten Datenschutzbelehrung teilnehmen, ansonsten wird der Zugriff entzogen. Angepeilte Zeit hierfür ist 4 Wochen. Über Rückfrage beim Datenschutzbeauftragten erhält der Vorstand die Namen der Teilnehmer an der Datenschutzbelehrung. Gerhard, Andre, Flo, Björn, Peter und Markus Brechtel haben an der Datenschutzbelehrung teilgenommen.</p>		
<p>5.5 Wer ist Admin von piratenpartei-dadadi.de Status siehe Protokoll KVS 2012-13.</p>	Flo	
<p>5.6 Mitgliederverwaltung Björn gibt Gerhard die Namen der Mitglieder die reduzierten Beitrag beantragt haben (nach seinem Urlaub). Der Mindestbeitrag ist ein Euro pro Monat. Eine Begründung für den reduzierten Beitrag ist notwendig.</p>	Björn	

<p>5.7 Prüfung der Errichtung einer KV-Geschäftsstelle / Lagerung von Material</p> <p>„Der Vorstand möge die Errichtung einer Geschäftsstelle des Kreisverbandes wohlwollend prüfen.“ Weiterhin offen. André möchte eine festen Raum für regelmässige Treffen. Gerhard möchte davon auch Vorteile für die Parteiarbeit und sieht Kosten/Nutzen als niedrig an. 600 Euro / Monat warm sind nicht tragbar. Gerhard kennt Konzepte des alten Vorstands und wird gebeten, diese vorzustellen. Ohne einem Sponsor wird das nichts. Informativ: in München plant man eine KV Geschäftsstelle mit Spenden zu finanzieren (eventuell aber geteilt mit einer LV Geschäftsstelle). Sollte auf einem Stammtisch besprochen werden. Gerhard berichtet zur Diskussion um eine Landesgeschäftsstelle. Wenn die KVen die mitfinanzieren, sollten sie auch Mitspracherecht bei der Gestaltung und den Aufgaben haben. Gerhard stuft die Diskussion als insgesamt positiv ein. Das Konzept Fundraising gefällt Gerhard nicht. Er bevorzugt eine Lösung auf Basis von Spenden (beim Fundraising werden die Sammler üblicherweise bezahlt). Markus erläutert, dass nur Reisekosten bezahlt werden sollen. Umzug in den Keller von Bernd S. hat stattgefunden, ging schnell. Der Pavillion ist ausgetauscht. Gerhard besteht auf einem Mietvertrag, da sonst kein ordnungsgemässer Rechenschaftsbericht möglich ist. Wenn der Mietvertrag vorliegt ist dazu ein Vorstandsbeschuß notwendig. Weiter offen.</p>	André	
<p>5.8 Projektmanagement-Software</p> <p>Antrag: Der Vorstand beauftragt Markus Brechtel mit der Bestellung und Administration einer Redmineinstanz für das Projektmanagement in der Kommunalcrew. Die Kosten für das Angebot "Redmine Hosting inkl. Git" der Firma Saas Secure [1] in Höhe von 4,99€ pro Monat werden übernommen. https://redmine.piratenfraktion-berlin.de/ Begründung Wir planen schon seit einiger Zeit in der Kommunalcrew für die Vernetzung der Mandatsträger mit der Basis die Nutzung eines Projektmanagementsystems. Wir haben uns nach Abwägung der verschiedenen Alternativen für Redmine entschieden, unter anderem weil es von der Piratenfraktion Berlin erfolgreich für deren Koordination genutzt wird, die Komplexität des Systems überschaubar ist und es recht flexibel angepasst werden kann. Positiv ist auch, dass es sich dabei um freie Software handelt. Es soll dazu dienen den Status von den verschiedenen Vorgängen zusammenzufassen und uns die Möglichkeit bieten Dokumente strukturiert abzulegen. Bei der Vielzahl an Dokumenten, die den Mandatsträgern zukommen, ist eine Strukturierung von großer Bedeutung für eine effektive Arbeit. Antrag einstimmig angenommen (Gerhard, Rüdiger, Florian).</p>	Ja	
<p>6 Beauftragungen</p> <p>André hat das Orga-Handbuch (http://wiki.piratenpartei.de/Datei:120301-Organisationshandbuch.pdf) so gut wie fertig gestellt. Es soll am 1. Mai vorgestellt werden. Darin sind die Workflows für alle Beauftragungen dargestellt. Gerhard schlägt vor, vollständig aus der Satzung und GO kopierte Texte heraus zu nehmen und stattdessen auf die Quellen verweisen. Das vereinfacht auch die Pflege des Orga-Handbuchs nach Änderungen von Satzung und GO.</p>	André	
<p>6.1 Ressourcenpool</p> <p>Björn hat die E-Mail versendet.</p>	Björn	
<p>6.2 Infostand-Koordinator</p> <p>Für Darmstadt sind bis Anfang Oktober monatlich zwei Infostände beantragt und genehmigt: http://wiki.piratenpartei.de/HE:Darmstadt/Infostand/Allgemein und im Google-Kalender. Es gibt noch keinen zuständigen Koordinator für Darmstadt. Tobias Grunert (unterstützt von Markus Brechtel) koordiniert Infostand-Termine für den Ostkreis.</p> <p>Vera Alice hat das laut Flo für Griesheim angeboten.</p>		

<p>Pad für Landkreis-Infostände: http://darmstadt.piratenpad.de/51 Die Stadt DA hat nur einen Teil der Termine genehmigt, und auch der Ort ist unterschiedlich (nicht alle Standorte sind ideal).</p>		
<p>6.3 Materialwart Beschreibung siehe Orga-Handbuch.</p> <p>André wird fragen, ob Bernd das machen möchte, ansonsten hat Björn sich angeboten. Björn will die Inventarliste auf den neuesten Stand bringen.</p>	André	
<p>6.4 Kooperationen innerhalb der Piraten Status siehe Protokoll KVS 2012-13.</p>		
<p>7 Operatives Geschäft</p>		
<p>7.1 Vorbereitung Wahlen 2013 Es wird pro Wahlkampf mit 1600.- bis 2000.- Euro gerechnet (Land und Bund), Weiteres sollte auf einem Stammtisch besprochen werden. André und Gerhard stellen den Ansatz "Aktionen planen und daraus Finanzbedarf ableiten". Information: Keine Wahlkreisänderungen in Südhessen. Ob wir Unterstützerunterschriften sammeln müssen, wird geklärt wenn die Wahlen näher kommen.</p>		
<p>7.3 Anti-ACTA-Demo am 9.6. in Darmstadt Status siehe Protokoll KVS 2012-13.</p>	Markus D.	
<p>7.4 Unterzeichnung Pirantifa Unvereinbarkeitserklärung Bitte die Unvereinbarkeitserklärung gegen Rechts unterzeichnen. Einstimmig angenommen. http://wiki.piratenpartei.de/Pirantifa/Unvereinbarkeitserkl%C3%A4rung</p>		
<p>8 Anstehende Veranstaltungen</p>		
<p>8.1 Nächste Vorstandssitzung am 01.05.2012, 19.00, Bessunger Knabenschule, Darmstadt. Mit anschliessendem Stammtisch.</p>		
<p>8.2 Stammtische und Brunch Das erste Piratenbrunch findet am 6. Mai, 11 Uhr im Havanna statt (dem Wahltag in Schleswig-Holstein). Stammtische:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Di. 1.5. Darmstadt • Mo. 7.5. Dieburg • Fr. 11.5. Groß-Umstadt • Fr. 18.5. Lichtenberg, DA <p>In der Presse steht fehlerhaft, dass alle Landkreis-Stammtische am 1. Montag eines Monats in derselben Kneipe im Landkreis stattfinden.</p>		
<p>8.3 Infostand Nächster Infostand am Samstag, 02.06. in Darmstadt, auf dem Luisenplatz. André bittet auf der Darmstadt Liste um weitere Teilnehmer, ebenso kann man sich im Wiki eintragen.</p>		

8.4 Treffen Kommunalpolitik Crew Fr. 11.5.. 18 Uhr, Fraktionsbüro Grafenstr. 27		
8.5 ACTA: Podiumsdiskussion Pfungstadt und Vortrag IHK Am 10. Mai wird Markus Drenger einen Vortrag bei der IHK zum Thema ACTA halten. Ruben nimmt am 25. April für den LV an einer Podiumsdikussion in Pfungstadt teil.		
8.6 Bürgermeisterwahl Otzberg Status siehe Protokoll KVS 2012-10.		
8.7 Themen-Stammtisch Saskia hat Themen für den Stammtisch am 1.Mai vorgeschlagen.		